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O amor não inveja – 1 Coríntios 13.4 
 
Deus é amor e todos nós que amamos a Deus temos que amar também o nosso irmão. 
 
O que significa “amar”.  Em 1 Coríntios 13, a palavra de Deus descreve o amor real. 
Em 13.4, entre outras coisas, a Bíblia diz que o amor não arde em ciúmes, não inveja. 
 
É muito interessante saber que a palavra usada aqui para “inveja” é usada em outros 
lugares para significar “ciúmes” ou até a palavra “zeloso ou dedicado”. 
 
Em Tito 2.14 a Bíblia diz:  a fim de remir-nos de toda iniqüidade e purificar, para si 
mesmo, um povo exclusivamente seu, zeloso de boas obras. 
E em 1 Pedro 3.13:  Quem há de maltratá-los, se vocês forem zelosos na prática do 
bem? 
 
Zelo é um desejo ou sentimento muito forte.  E quando usado por fins egoístas este zelo é 
um pecado. 
Paulo condenou os irmãos em Corinto em 1 Coríntios 3.3 quando escreveu:   
porque ainda são carnais. Porque, visto que há inveja e divisão entre vocês, não estão 
sendo carnais e agindo como mundanos? 
E Tiago disse em Tiago 3.16:   
Pois onde há inveja e ambição egoísta, aí há confusão e toda espécie de males. 
 
Foi inveja que levou Caim a matar seu próprio irmão Abel. 
Foi inveja que levou os irmãos de José a vender o próprio irmão como um escravo. 
Foi por inveja que os chefes dos sacerdotes entregaram Jesus para ser crucificado. 
A inveja pode destruir amizades e arruinar vidas. 
Da mesma forma que a ferrugem come o ferro, a inveja pode destruir uma vida. 
 
Inveja e ciúmes são primos.  Temos ciúmes de algo nosso, invejamos os bens dos outros. 
A pessoa ciumenta teme perder o que tem.   
A pessoa invejosa sofre quando vê a alegria ou a conquista do outro. 
 
Todos nós temos desejos.  Mas temos que saber controlar e direcionar estes desejos. 
Precisamos ser zelosos e dedicados na obra do Senhor. 
Mas os ciúmes e a inveja não vêm de Deus. 
 
Invejar é desejar o mal para os outros ou um desejo de ter o que o outro tem:  

sua felicidade, seu sucesso, seus bens, etc. 
Até o mundo sabe que a inveja é terrível. 
Eu vi num adesivo:  -- Só porque sua estrela não brilha, não tente apagar a minha. 
 
Inveja é a pessoa que diz:  “Eu quero o que você tem.  O que é seu, vai ser meu.” 
A inveja é terrível.  A Bíblia diz em Provérbios 14.30: 

-- O coração em paz dá vida ao corpo, mas a inveja apodrece os ossos. 
O amor não inveja.  O amor não pode ser ciumento nem egoísta. 
 
O amor não é ciumento e não inveja.  Vamos praticar o verdadeiro amor de Deus. 
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O amor não se vangloria – 1 Coríntios 13.4 
 
Em 1 Coríntios 13.4, a Bíblia diz:  -- O amor não se vangloria. 
Aquele que prática o amor de Deus não quer aparecer.  Não é “fominha de bola”. 
 
O amor não faz como os hipócritas em Mateus 6.5  “E quando vocês orarem, não sejam 
como os hipócritas. Eles gostam de ficar orando em pé nas sinagogas e nas esquinas, a  
fim de serem vistos pelos outros. Eu lhes asseguro que eles já receberam sua plena 
recompensa.” 
O amor não se enaltece.  Não fica falando sempre:  “Olhe para mim!” 
 
Se vangloriar é quando você faz propagando sobre você mesmo, tentando se amostrar. 
Se vangloriar é quando eu quero ser melhor do que você ou quero que você me vê como 
sendo melhor do que eu sou. 
Muitas vezes a pessoa que fica se engrandecendo está tentando encobrir seus defeitos. 
 
Por que muitas pessoas se preocupam com roupa de marca?   
Não é para que possam se esnobar mostrando o que tem? 
 
Mas o amor não se vangloria. 
Pelo contrario, o amor pensa no bem do próximo.  O amor vai elogiar o colega. 
 
EX.  Coitado do jogador que pensa que ele pode ganhar o jogo sozinho.  Ele pensa que 
ele é o astro do time e tudo gira em torno dele.  Mas ele esquece que há 11 jogadores em 
campo.  Ele esquece o fato que seu sucesso depende do empenho de seus 
companheiros. 
 
EX.  Muitas vezes os políticos ficam se gabando, falando sobre todas as obras que 
realizaram e tudo que fizeram, pois pensam que assim vão conseguir mais votos. 
 
Mas o servo de Cristo não faz propaganda, divulgando suas obras. 
Em Mateus 6.1-4 Jesus disse: 
1 “Tenham o cuidado de não praticar suas ‘obras de justiça’ diante dos outros para serem 
vistos por eles. Se fizerem isso, vocês não terão nenhuma recompensa do Pai celestial. 
2 “Portanto, quando você der esmola, não anuncie isso com trombetas, como fazem os 
hipócritas nas sinagogas e nas ruas, a fim de serem honrados pelos outros.  
Eu lhes garanto que eles já receberam sua plena recompensa. 
3 Mas quando você der esmola, que a sua mão esquerda não saiba o que está fazendo a 
direita, 4 de forma que você preste a sua ajuda em segredo. E seu Pai, que vê o que é 
feito em segredo, o recompensará. 
 
Quando eu e você seguimos nos passos de nosso Senhor e Mestre, Cristo Jesus, jamais 
podemos nos enaltecer.  Vamos dar toda honra e glória ao nosso Salvador. 
Não vamos ficar tão preocupados com o louvor das pessoas, pois já temos a certeza da 
recompensa divina.  Nosso Deus já sabe.  Ele tudo vê.  Ele vai nos recompensar. 
 
A Bíblia diz:  -- O amor não se vangloria. 
Não devemos buscar glória para nós mesmos.  Quando praticamos o amor verdadeiro, 
vamos fazer de tudo para levantar nosso irmão, e incentivar nossa irmã.   
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O amor não guarda mágoas – 1 Coríntios 13.5 
 
Em 1 Coríntios 13.5, a palavra de Deus nos ensina que o AMOR não guarda mágoas. 
 
Esta palavra vem do escritório do contador, aquele que anota os gastos para não 
esquecer nada. 
 
Infelizmente muitos de nós temos nosso “caderninho” onde anotamos as falhas de nosso 
irmão e da nossa irmã.   “Ela não deveria ter feito assim.”  

“Ele não pode me tratar desse jeito.” 
Mas, o amor é como uma borracha que apaga todos os erros do amado. 
    
Guardar mágoas e rancor em seu coração é um pecado.  O amor não age assim! 
 
EX.  Há tribos em Nova Guiné que vivem guerreando entre si.  Para lembrar de tudo que 
seus inimigos fizeram, guardam lembranças penduradas do teto:  caveiras, mãos, pernas, 
etc.  Eles fazem questão de lembrar do mal que foi praticado e procuram se vingar. 
 
Meu amigo, minha amiga, nosso Deus está nos advertindo hoje:   
O amor não guarda mágoas.  O amor não se ressente do mal. 
Você já pensou sobre esta palavra?  “Ressentir”  Ela significa, “sentir de novo”. 
Se doeu a primeira vez, por que, alguém gostaria de sentir a mesma dor repetidamente? 
Ë muito melhor perdoar e esquecer do que ficar sempre lembrando, e reabrindo a ferida. 
 
É muito triste quando duas amigas brigam e param de falar.  As vezes ficam meses ou 
anos guardando aquela mágoa que aconteceu há tanto tempo. 
 
Deus não gosta disto.  Quem ama, perdoa, 70 vezes 7.  
 
Por que há tantas guerras lá no Oriente Médio entre judeus e palestinos?  Eles precisam 
perdoar e esquecer.  Enquanto não perdoem, mais e mais pessoas perdem a vida.   
 
EX.  Este problema me lembra do marido que perguntou a sua esposa:  “Querida, você 
não disse que iria me perdoar e esquecer?”  Ela respondeu:  “Mas é claro.  Eu te perdoei.  
Mas eu não vou deixar você esquecer, que eu lhe perdoei.” 
 
O amor verdadeiro não fica lembrando o passado.  O amor não tem um “caderninho”. 
O amor não vive no passado.  O amor espera boas coisas no futuro. 
 
Ai de mim e de você se nosso Deus lembrasse de todos os nossos erros. 
Graças a Deus que Ele tem uma borracha grandona para apagar nossos pecados. 
Se nosso Pai fizesse questão de lembrar de nossas falhas todos nós estaríamos 
perdidos.    
Nosso Deus não guarda nossas falhas.  Nós também temos que perdoar o nosso irmão. 
 
Quem é que você precisa perdoar hoje? 
Aja logo!  O amor não guarda mágoas. 
 


